

## Hoy se celebra el Día Mundial Contra el Cáncer

Administrator-k idatzia

Astelehena, 2013(e)ko otsaila(r)en 04-(e)an 11:30etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com , el lunes día 4 de Febrero de 2013.

## Hoy se celebra el Día Mundial Contra el Cáncer

### **En la calle Fermin Calbeton de Irun se colocará una mesa informativa**

La Unión Internacional Contra el Cáncer (UICC), con el apoyo de la Organización Mundial de la Salud (OMS), celebran hoy, 4 de febrero, el Día Mundial Contra el Cáncer, con el fin último de aumentar la conciencia en la prevención del cáncer. Desde la AECC “sabemos que entre las enfermedades más peligrosas para el hombre, el cáncer es una de las más fáciles de prevenir. Si pusiésemos en práctica los conocimientos disponibles y promoviéramos las acciones eficaces para controlarlo, esta aseveración podría hacerse realidad en beneficio de todos”, explican los responsables de la asociación del Bidasoa.

En este contexto, para hoy han organizado diferentes acciones en Irun y en toda Gipuzkoa, entre las que destaca la mesa informativa que se colocará en la calle Fermín Calbetón de 10:00 a 13:30 de la mañana, y en la que voluntarias de la asociación estarán a disposición del ciudadano para resolver cualquier cuestión relacionada con esta enfermedad.